



Condenan diputados federales de Morena ingreso de GN a Tierra Blanca, Oaxaca por retorno de desplazados



OAXACA (JUANA GARCÍA).- La diputada federal Beatriz Pérez López (Morena) condenó el ingreso de elementos de la Guardia Nacional (GN) y de la Secretaría de Seguridad Pública de Oaxaca (SSPO) a Tierra Blanca Copala, para cumplir con los acuerdos alcanzados en una mesa de diálogo para concretar el retorno de unas 140 familias triquis víctimas de desplazamiento forzado interno, mismo que no se concretó.

Por la mañana de este miércoles, en un operativo de seguridad, con el cual se buscaba llevar a cabo el retorno de los desplazados a Tierra Blanca, ingresarían elementos de la Secretaría de la Defensa Nacional (Sedena), Guardia Nacional, SSPO y personal de la Agencia Estatal de Investigaciones (AEI) de la Fiscalía General del Estado de Oaxaca (FGEO).

<https://oaxaca.eluniversal.com.mx/municipios/condenan-diputados-federales-de-morena-ingreso-de-gn-tierra-blanca-oaxaca-por-retorno-de>